



Los próximos miércoles 12, 19 y 26 de febrero, se celebrará un ciclo de conferencias sobre matemáticas, de carácter divulgativo, en el Patio de la Infanta de Ibercaja Obra Social (c/ San Ignacio de Loyola, 16, Zaragoza) organizado por la Real Academia de Ciencias de Zaragoza, en colaboración con la Fundación Ibercaja. Las conferencias programadas son:

- “ [El espejismo de la mayoría: Matemáticas y fenómenos en las redes sociales](#) ”, por Eduardo Sáenz de Cabezón (Universidad de La Rioja). 12 de febrero.
- “ [Pequeñas matemáticas que ayudan a pensar](#) ”, por Jesús M.^a Sanz Serna (Universidad Carlos III de Madrid). 19 de febrero.
- “ [Las matemáticas de los conflictos sociales e internacionales](#) ”, por Eduardo Estrada (Universidad de Zaragoza). 27 de febrero.